

①

札幌幌山の予高校ラグビーチーム

井川勇貴 主将様

寒中御見舞申し上げます。

いきなり見知らぬ人からこのような手紙が届いて
さぞ困惑された事でしょう。ごめんなさい。私は実は
毎日新聞の愛読者で、お正月も数日たつてから、12月31日の
朝刊に目を通していたところ、22面の「元不良リーダーチームの柱
という見出しに目が止まり、その記事を読んで非常に感動した
のです。そしてあなたにお手紙を書きたくなったのですが、色々
忙しくしていましたので、今日まで実行出来なかつた次第です。
私の家族の者も私同様感動していました。勿論あなたも
読まれたと思います。念の為コピーしたのをここに同封してあ
げます。

私は今予でラグビーというスポーツも、どこのチームが強いのかも
何も知りませんでした。

札幌幌山の予高校の佐藤幹夫監督の「ラグビーはけんかだ。
好きなたけやらせてやる。」とのお言葉にあなたは一念発起
して、ラグビーの道と突進して来たのですね。素晴らしいです。
そして今やチームの柱となり、12月30日の常翔啓光学園
との試合も41-20という好成績を収められたこと
おめでとうございます。

よくもまあ佐藤監督が「ラグビーはけんかだ」と
言っておられた事ですね。井川君にとってこれ以上適確な
言葉はなかつたと思います。これから一生、このお言葉は

②

井川君の胸を打つ事でしょう。本当に良かったですね。
私はこの先生のお言葉の部分を読んだ時、ゾクゾクと
身震いしました。

中学時代の菊池直哉先生にも観戦してもらえて
良かったですね。「信頼されるいい選手になった。」と喜んで
下さったそうで、私はこの記事を読み終えて「こんなに
素晴らしい事ってあるんだあー！」と、自分の事のようにうれし
くなりました。

そしてまだ続きがあります。

「一斉に相手を思いやり、一呼吸置いて行動できるように
なった。教室では自発的に掃除をする。生計を立てる母
を助け、3人の弟妹の食事を作る。」

ですか？！ いつの間にかあなたは人間のお手本のように
なってるじゃありませんか？！ これは正にフィクションの世界
のようです。

私は新聞を読んでよく感動するのですが、これ程感銘
を受けた事はありません。勿論このような手紙を書いた事は
ありません。

あなたとあなたを支えて下さった皆さんに大きな大きな拍手
を送りたいです。今こうしてペンを走らせているのはその拍手
だと思って下さい。

私はラグビーってどんなスポーツかとこの目で確かめたい
と思って1月7日の決勝戦をテレビで見ました。佐藤監督
があっちゃんのようにそれはまさに「けんか」でした。あなた
にとっては好みな「けんか」が思いっきり出来るのであろう。それ
は最高でしょうね。

何と何とその決勝の結果は、札幌山の手チームと戦った

③

常翔啓光学園が御所工、実を破って一位になりました。全国で一位になるようなチームと戦って41対20とは札幌山の手チームも非常に強いのですね。そのチームの主将が井川君ですから、あなたの力はすごい事がわかりました。

これ程まで大きな感動を与えて下さって心よりお礼を申したいです。有難うございました。

あなたの今後のご活躍に期待し、チームの皆さんを始め佐藤監督、菊池先生方の増々のご健康とご健闘を心よりお祈りしています。どうか皆様方によろしくお伝え下さいませ。あなたのお母さんにもね。

平成21年1月22日(木) 辻井麻紀

さるこにまで書いて、札幌山の手高校の住所を調べ、ホームページを開きました。沢山書かれています。今それを全部読ませてもらったところです。

又々感銘を受けました!

素晴らしい学校です! 立派な建学の精神と教育方針

を掲げておられ、「山の手から世界へ、未来へ、夢に向かって歩き出すあなたを応援します。」ということばも大好きです。

理事長さんであり校長先生の西岡憲廣先生のお写真も拝見させて頂きました。「国際理解教育」の為に異文化交流や語学のみならず、ラグビー留学というのもあるのですね。N2の姉妹校とはラグビー部同志の交流試合もされているようで、井川君はもうすぐその山の手ともお別れですね。次なるフラレはどのようなのですか。御成功をお祈りしています。

私はおしゃべりな人で、終りかけてなかなかペンが置けなくてごめんなさい。もう少ししゃべらせて下さいね。

④

あなたのお名前の勇貴はユウキと読みますか。
 勇も貴も良い意味を持つ字で素敵です。
 その勇貴君のもとに、全国の色々な人達からファンレター
 等が届けられているかもしれませんが、あの毎日新聞
 の記事は、年齢・性別に関係なく、多くの人々に
 夢と希望と、勇気とパワーを与えて下さったと思い
 ます。私は毎日新聞にもお礼を言いたい位です。

ここで終ろうかと思いましたが、勇貴君に不安が
 せではいけないので、私の自己紹介を少ししておきます。

名前 ^{ついでに} 辻井麻紀 年齢 67才

家族 夫と実母と長女の4人暮らし / 長男と次女は結婚
 に別居、孫は次女の2人の子供(7才と3才)

職業 67才ですが40年間英会話スクールを経営してきて、
 今も現役で働いています。ホームページはありますか
 工事中につき、見ることができませんので、最近この地区の
 回覧板の台に広告を出してほしいと言われ、それに使った
 広告のコピーをここに参考の為に同封しておきます。おかげ
 私の自宅はこのスクールから車で4分位のところにあります。
 毎日仕事や用事やその他色々なことで多忙にしています。
 でも何となく時間も楽しく過ごしています。今日も

北海道の有名な高校生に色々と
 私の気持ちを聞いてもらって最高
 に楽しく幸せです。こんな私です。
 どうぞよろしく。これで本音にホンと
 置きます。井川勇貴主持有量生！
 後になりましたか西岡憲廣校長
 先生にもよろしくお伝え下さいます
 ねお願い致します。
 勇貴君お元気で頑張ってください！
 ではさようなら。

英会話・学校英語・文法・発音・留学

創立 1968年 辻井英会話スクール 月謝制 月1回より受講可能

◎小学5年生から大学院生・社会人・主婦・中高年の方・初歩から上級者まで
 楽しく学べるスクールです。
 温かくて人間味のあるスクールをお探しの方、入学のプレッシャーは一切
 ございませんので、一度お気軽に無料体験レッスンにおいで下さい。(要予約)
 ★一対一の個人レッスンが中心ですが、ご夫婦・お友達などのお二人でのレッスンも可能です。
 グループレッスンご希望の方は、3名以上のグループを作ってお越し下さい。

- 苦手だった英語を一からやり直したい。
- 英語を得意科目にしたい中学・高校生。
- 就職に必要な英語力を身につけたい大学(院)生。
- 仕事で英語が必要なビジネスマン及び研究者。
- 留学で身につけた英語力をキープしたい。

講師
 辻井 麻紀
 (本校 校長)
ロサンゼルスハーバードカレッジ
 国際基督教大学(ICU)卒
 外国人講師
 (USA)

■月謝…1回50分/個人レッスン1回6,000円(税込)
 2人レッスン1回(おひとり)4,000円(税込)

城陽市近鉄富野駅前ビル3F(1Fファミリーマート)※休校日 金曜・日曜

詳細はホームページをご覧ください。

<http://maki-tsujii.com>

☎ 0774-53-6700

(受付時間 夜7~10時)

京都府 辻井麻紀
 城陽市富野塚口94-9(自宅)

常翔啓光学園―札幌山の手の試合を観戦する大勢の人たち―東大阪市で30日午後0時27分、本社へリから森田剛史撮影



熱戦に歓声
東大阪市で開かれている全国高校ラグビーフットボール大会は30日、2回戦16試合が行われ、地元・大阪の常翔啓光学園が登場した第3グラウンドの試合は4000人以上の観

客が集まり、スタンドから人があふれた。試合は41―20で同学園が快勝。歓声が上がった。

元不良リーダー チームの柱

全国高校ラグビー

中学の先生を困らせた不良グループのリーダーが花園でチームを引っ張った。東大阪市で開かれている全国高校ラグビーフットボール大会。南北海道代表、札幌山の手の井川勇貴主将(3年)は、ラグビーと出合って信頼される選手になった。チームは30日で敗れたが、札幌山から駆けつけた中学の恩師は成長に目を潤ませた。(18、19面参照)

札幌山の手の井川勇貴主将



井川勇貴主将

(47)が地元のラグビースクールを勧めた。「ラグビーは『げんか』だ。好きだけやらせてやる」
激しく体がぶつかり合うラグビーの魅力に引かれ、朝5時に起きて自主練習を始めた。高校は迷わず、札幌山の手へ進んだ。「相手に『自分の方が強い』と思われたくな

中学ではげんかに明け暮れ、先生や他校の上級生に食ってかかった。学校を休んで夜遊びもした。だが2年生の時、札幌山の手の佐藤幹夫監督

練習一倍 人一倍 負けん気

いから練習する」と負けん気は人一倍だ。佐藤監督も「勝利へのこだわりが他の選手に乗り移る」と評価する。
一方で、相手を思いやり一呼吸置いて行動できるようにになった。教室では自発的に掃除をする。生計を立てる母を助け、3人の弟妹の食事も作る。

この日の常翔啓光学園(大阪)戦を観戦した中学時代の菊池直哉教諭(47)は「信頼されるいい選手になった」と喜んだ。ノースサイドの笛が鳴り、井川主将は佐藤監督と抱き合った。「ありがとございませした」。その瞬間、監督の目に涙がにじんだ。【佐藤心哉】